
Michael berichtet über die Häuser 
 
Hallo, erst mal muss ich mich wohl vorstellen, ich bin es, Michael, ein Name den ihr wohl dem 
bekanntesten der Erzengel zuordnet. Viele denken jetzt, wer kennt den nicht. Warum ich heute hier 
bin ist, ich wollte euch einiges zu den Erzengel und Erzengelhäusern erklären. Kenn mich damit ja 
wirklich gut aus, lächel. 
 
Essence ist die wunderbare Erkenntnis gekommen, dass um wirklich zu begreifen, was wunderbares 
ihr geworden seid, müssen ihr und auch wir Engel verstehen, wie der Weg dorthin war. Es ist der 
einzige Weg den jemals ein allmächtiges Wesen gegangen ist, von dem es nicht vorher das Ergebnis 
kannte und sich dann gegönnt hat, den Weg dorthin zu erleben. Ihr seid es gewesen, die sich zu 
neuen allmächtigen Wesen gemacht haben. Es war nicht eure Absicht, das ist wohl wahr. Es ist 
geschehen. Schon immer waren die absichtslosen Veränderungen einer vollkommenden Wesenheit, 
die mit den gravierendsten Auswirkungen für die Wesenheit selbst. 
 
Wenn eine allmächtige Wesenheit bewusst ihre äußere Form verändert, bleibt sie die Wesenheit die 
sie ist, nur die Form in der sie sich wahrnimmt oder auch andere sie wahrnehmen hat sie verändert. 
 
Dass die Form des Menschen anzunehmen, bedeutete, dass ihr auch vergessen habt, eine 
allmächtige Wesenheit zu sein, daran brauch ich euch eigentlich nicht zu erinnern. Das war schon 
eine ganz besondere Maßgabe. Ein gewagtes Spiel, auf das ihr euch da eingelassen hattet. Keiner von 
euch hätte es getan, wenn er nicht vertrauen zu uns, zu seiner Freunden – Geschwistern – gehabt 
hätte. Ihr wusstet, dass ihr als Mensch gar nicht feststellen konntet, was ihr mit der Form des 
Menschen erreicht. Und da kommen wir ins Spiel eure Freunde. 
 
Übrigends auch wenn wir nicht euer Spiel gespielt haben, Engel zu sein, die Form eines Engels 
anzunehmen ist auch schon Teil eures Spiels. Oftmals haben wir ja auch in einer für den Menschen 
sogar wahrnehmbaren Engelform in euer Spiel eingegriffen. So hat das Projekt Erde eigentlich zwei 
Formen in denen wir Wesenheiten auftreten, die als Mensch und als Engel. Schon gut, im Laufe der 
Jahrtausende wurden auch andere Formen angenommen. Aber sie sind nicht wirklich von 
Bedeutung. 
 
Bleiben wir bei der Form des Engels. Wir müssten unsere energetische Form anpassen und eben die 
als Engel annehmen, um auf anderen Ebenen als der Ebene, der für euch realen 3-dimensionalen 
Erde, mit euch in Kontakt zu blieben oder sogar hin und wieder in eure Ebene einzutauschen, ohne 
gleich als Mensch zu inkarnieren. Um diese Ebenen zu erschaffen, haben wir zu Anfang einen extra 
Kosmos, wie Thor es gerne bezeichnet, erschaffen. Einen abgeschlossenen Bereich innerhalb des 
freien Raumes, in dem sich eigentlich alles um das Projekt Erde, indem ihr die Hauptakteure seid, 
dreht. 
 
Aber ich will mal behaupten, ohne uns, die wir als Engel immer bei euch waren, wäret ihr jetzt nicht 
das was ihr seid und ich übrigends auch unbedingt werden will. 
 
Die im Wesentlichen bekannten 12 Erzengelhäuser und die vielen anderen Häuser oder Familien sind 
alles Teile der verschiedenen Familien, ihr könntet auch schlicht Gruppierungen sagen, die wir als 
energetische Wesenheiten gebildet haben, bevor wir überhaupt die Idee zum Projekt Erde hatten. 
Jede dieser Gruppierung verfolgte einen bestimmten Ansatz, um wieder den Zustand des 
Einheitskreises zu erreichen.  
 
Das sollte für euch nichts neues sein. In den Channelings vom NET ist das alles bereits gesagt worden. 
Aber wie wir festgestellt haben geht es jetzt darum, das Wissen über alles kompakt zusammen 
zufassen, um für euch das Wissen darüber wer ihr seid und wie sich eure Entwicklung vollzogen hat, 
leichter zugänglich zu machen und auch verständlicher. Je mehr ihr wirklich versteht wer ihr seid, 



desto mehr entwickelt ihr euch zu dem neuen Wesen, das auch ohne in der Form als Mensch zu sein, 
mit der neuen Schöpferkraft erschafft. Doch ich will nicht abschweifen und euch womöglich 
verwirren, wo ich Klarheit bringen wollte. 
 
Die Rolle der Engel in dem Spiel war es euch zu beobachten, zu überwachen, zu manipulieren. Ja, 
besonders zu manipulieren. Jedes Haus wollte, das ihr unter den von dem Haus als wichtig 
angesehenen Ansatz als Mensch das Spiel spielt. Seid nicht sauer darüber, ihr habt dem vorher 
zugestimmt. Ihr habt alle mal einem oder auch verschiedenen Häusern/Gruppierungen angehört, 
bevor ihr euch zu eurem speziellen Vorhaben entschlossen habt. Wenn ihr genau hinschaut, könntet 
ihr sehen wie auf der Erde die energetischen Vorstellungen der Gruppierungen verteilt sind und 
Menschen an bestimmten Orten ganz bestimmte Erfahrungen machen. Essence kann es nicht sehen, 
weil es sie nicht wirklich interessiert… 
 
Essence lächelt grad darüber, als wie unwichtig sich die Ansätze der Gruppierungen herausgestellt 
haben. Das stimmt wohl, aber so ganz recht hat sie doch nicht. Der Schritt an den Punkt des 
Bewusstseins zu kommen alles zu sein, ist in einigen Gebieten der Erde auch zur Zeit noch unmöglich 
zu erlangen. Das von euch schon so veränderte Massenbewusstsein reicht noch nicht aus um die 
Hülle von Glaubenssätzen, die über einige Gebiete der Erde liegt zu durchdringen. Gebiete, die von 
den Häusern geschaffen wurden, um dort besonders ihre Vorstellungen umsetzen zu können. 
 
Auch das Haus, das den Namen Michael trägt, einen Namen mit dem ihr auch mich identifiziert, hat 
gerade in Europa intensiv gewirkt. Die Häuser, auch das Haus Michael, machen es immer noch.  
 
So ein Haus steht für eine ganz bestimmte Energie die sich aus dem Ansatz, der Vorstellung wie wir 
wieder Einheitskreis werden, gebildet hat. Dieser Energie bilden wir alle zusammen, die wir uns dem 
Haus und der damit verbundenen Vorstellung angeschlossenen haben. Wenn einer von uns diese 
Vorstellung nicht mehr hat, diesen Ansatz nicht mehr verfolgen will, muss er das Haus verlassen. Die 
Häuser würden vollkommen ihre Existenzberechtigung verlieren, wenn die Vorstellung eins Hauses 
aufgegeben wird. Versucht euch das vorzustellen, wir ihr in einer in menschlichen Zeiträumen nicht 
zu messenden Zeit, immer mit der Vorstellung von der Sinnhaftigkeit eines ganz bestimmten 
Ansatzes gewirkt habt, um wieder Einheitskreis zu werden. 
 
Und jetzt gibt es euch, ihr habt all die Ansätze als absurdum geführt. Meint ihr die allmächtigen 
Wesenheiten, die ihr Tun nicht werten, nach Belieben immer wieder versucht haben den anderen die 
Energie zu rauben, weil sie auch das als Lösungsweg sahen, meint ihr genau diese Wesenheiten 
würden nun alle in Jubel ausbrechen, weil ihr die Lösung seid? Machen sie nicht, jedenfalls nicht alle. 
Noch bestehen die Häuser in ihrer ursprünglichen Intension und jedes Mitglied muss sich 
entscheiden, ob es dem Haus weiter angehört. Je nachdem wie in den Häusern miteinander 
umgegangen wird, geht es da heftig zur Sache. 
 
Es bilden sich neue Häuser, letztendlich hat sich ein neues Haus gebildet, das für euer neues Sein 
steht. Es ist euer Haus. In diesem Haus seid ihr und viele Engel Mitglied. Wenn von dort der Mensch 
manipuliert wird, dann seid ihr es selbst, die ihr euch manipuliert, weil ihr auf euch einwirken wollt. 
Keiner von uns die wir jetzt diesem Haus angehören, würde es noch wagen euch zu manipulieren, 
wenn wir es nicht im Auftrag von euch tun. Aus diesem Haus heraus stellt ihr die Weichen, wie sich 
der wahrnehmbare Verschmelzungsprozess für euch als Mensch weiter gestaltet. 
 
Und daneben, gibt es die alten Häuser. Sie wirken wie bisher, teilweise geschwächter, weil ganz viele 
Mitglieder in euer Haus gewechselt sind. Sie wirken, als wenn es euch nicht gäbe. Das sind die 
Gebiete auf der Erde in denen immer noch alles so weiterläuft wie immer. Das sind die Channelings 
die euch vielleicht manchmal bekannt werden, von denen ihr euch fragt, wie es möglich ist, das Engel 
sowas immer noch Menschen erzählen. Mittlerweile könnt ihr euch ja auch vorstellen, dass nicht ein 
Engel Michael bei Tausenden von Menschen ist. Jeder Engel der dem Haus Michael angehört, vertritt 



genau die Energie des Hauses und bringt diese zu dem einen Menschen mit dem er in Kontakt ist. 
Viele Channeler channeln das Haus Michael, nicht mich, der ich das Haus mal gegründet habe. Ich 
gehöre dem Haus gar nicht mehr an. Der Ansatz meines Hauses lässt sich zwar mit eurem Sein 
verbinden, aber nicht in der Absolutheit wie ich es für mich als angemessen ansehe und so ist es grad 
vielen von uns ergangen, die der Mensch so gern als Erzengel bezeichnet. 
 
Wir, die wir uns aus unseren alten Häusern gelöst haben, greifen zu massiven Mitteln diesem Treiben 
der anderen Familien euer Sein zu verleugnen ein Ende zu setzen. Für euch auf der Erde ist das 
wahrnehmbar als reale Katastrophen die den einzelnen Menschen aufrütteln und die Einflussnahme 
dieser aus unserer Sicht unbelehrbaren Häuser verringern.  
 
Und wieder schmunzelt Essence, ja als Wesen mit der Schöpferkraft der Quartinität habt ihr andere 
Möglichkeiten. Aber wir und insbesondere ich, der schon immer einen kriegerischen Ausdruck 
gewählt hatte, neigen dazu in drastischer Art einzugreifen. Als Mitglieder eures Hauses kann jeder in 
dem von uns einstmals gewählten Ausdruck agieren. Eurem Haus anzugehören, bedeutet schon, den 
ersten Hauch einer eigenen Individualität zu spüren. Aber genauso spürbar ist der große Einfluss, den 
euer Sein auf uns hat und wie wir uns mit euch verändern. Ihr werdet für uns wahrnehmbar in der 
tiefen Ruhe die euer Sein begleitet. Einer Ruhe, begründet durch den Zustand nichts zu brauchen. 
Das „Brauchen“, das wir jetzt noch sehen ist, zu werden was ihr seid, um nie wieder im „Brauchen“ 
zu sein.  
 
Euer Haus, die Gruppierung die ihr innerhalb des Projektes Erde geschaffen habt, steht für den 
Ansatz der Freiheit, der absoluten Freiheit durch ein neues Bewusstsein. Euer Haus wird in nicht allzu 
ferner Zukunft die Basis sein, aus der heraus die Erde dem ausschließlichen Zweck der Wandlung von 
allmächtigen Wesenheiten dienen wird. In dieser Gruppierung als Haus im Projekt Erde seid ihr 
zugänglich für alle, die euch folgen wollen und ihre Energie dem Ansatz der Freiheit widmen wollen. 
Die Gruppierung die ihr bildet, als die neuen Wesen mit der Schöpferkraft der Quartinität ist, ist nur 
für Wesen wie euch erreichbar. Ich und alle anderen Wesenheiten müssen erst über das Menschsein 
die Wandlung vollziehen um wieder vollständig zu euch gehören zu können. Wenn wir es dann denn 
wollen. Sicher werden nicht wenige genießen wollen, nur sie selbst zu sein.  
 
Nun immerhin, auch wenn wir zum jetzigen Zeitpunkt auf eine noch nie dagewesenen Art 
unterschiedlich sind, so tröstet mich das Wissen, dass es ein für mich vorübergehender Zustand sein 
wird. In der Zeit, als so viele von euch in ihrem vergessen unerreichbar waren, habe ich euch sehr 
vermisst und war so manches Mal untröstlich. 
 
Und, um nicht etwas ganz wichtiges zu vergessen, immer wenn ihr euch dafür entscheidet eins mit 
mir zu sein, dann sind wir es. Gönnt also mir und vielen anderen euren alten Freunde das Vergnügen, 
erinnert euch an mich und entscheidet euch für einen kurzen Moment eins mit mir zu sein. 
 
In Liebe euer Michael 


